
INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

SEÑOR DIRECTOR:

En homenaje al argentino Bernardo Houssay, que nació un 10 de abril, ayer se conmemoró el Día Internacional de la Investigación Científica. Gracias a sus descubrimientos sobre la diabetes, en 1947 recibió el Premio Nobel de Medicina –el primer latinoamericano en conseguirlo–, pero su principal legado, tanto en su país como en el resto del mundo, fue poner a la investigación científica al servicio de las personas. Como médico, profesor y divulgador, con su trabajo buscó comprender y también mejorar la vida humana. Ese espíritu, el de una investigación científica centrada en el bienestar del paciente, es el que perseguimos en FALP y el que se debe seguir potenciando en la ciencia chilena.

Evelyn Silva Moreno

Gerenta de Investigación en Fundación Arturo
López Pérez